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EDUCAÇÃO

Por Redação Engeplus
Em 01/07/2017 às 06:40

A Unesc (Universidade do Extremo Sul Catarinense), em Criciúma, viveu na noite desta sexta-feira mais um momento histórico. A data
marcou a posse da nova gestão, que tem a professora doutora Luciane Ceretta e o professor doutorando Daniel Preve como reitora e
vice-reitor. Eles foram eleitos no dia 7 de junho por professores, estudantes e funcionários da Instituição para um mandato de quatro anos.
 
Luciane, que começou a atuar como professora na Instituição em 1997, é a primeira mulher a assumir o cargo de reitora da Unesc. Com
Preve – que iniciou sua trajetória como acadêmico em 1998 – a Universidade tem, pela primeira vez, um ex-presidente do DCE (Diretório
Central dos Estudantes) em um cargo na Reitoria. A professora assumiu a função desempenhada pelo professor doutor Gildo Volpato por
dois mandatos consecutivos. Antes dela, a Universidade teve como reitores os professores Gildo Volpato, Edson Rodrigues e Antônio Milioli
Filho.

A histórica posse de Luciane Ceretta na Unesc

Foto: Divulgação
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A nova reitora afirmou estar feliz com a confiança depositada na nova Reitoria, mas consciente da responsabilidade que é estar à frente de
uma Instituição como a Unesc. “Me sinto honrada em ser a primeira mulher a assumir como reitora da Unesc. A liderança feminina traz a
sensibilidade para escuta, cautela, mas coragem para a tomada de decisões. E nesse caminho não estarei sozinha. Contarei com a
competência e o apoio do professor Daniel Preve. E nós contaremos com o apoio de alunos, professores, funcionários e da comunidade.
Nunca duvidem da nossa lealdade profissional e com a Instituição”, ressaltou.
 
Luciane agradeceu pela dedicação e transparência do ex-reitor Gildo Volpato durante sua trajetória como reitor da Universidade e destacou
a maneira de administrar a Instituição com clareza e ética. Lembrou ainda que Unesc estar de portas abertas para todos. “A Universidade é
uma obra de construção coletiva. Somos muitas pessoas em prol dela. E vamos continuar valorizando o diálogo com alunos, professores e
funcionários e com a comunidade em geral”.

Continua após anúncio

Fim do anúncio
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Em sua despedida da Reitoria, Volpato agradeceu ao apoio da comunidade acadêmica e externa e lembrou que a gestão só foi possível
pelo empenho de todos para que a Unesc crescesse e fizesse cada vez mais pelas pessoas. “Vou continuar trabalhando onde quer que
esteja, para o crescimento da Unesc. Luciane e Daniel, vocês estão aqui pela competência que demonstraram em todos os lugares que
passaram dentro da Instituição. E isso nos dá segurança. O meu agradecimento, admiração e respeito a vocês. Sucesso nessa caminhada”,
afirmou.

(Colaboração: Milena Nandi / Comunicação Unesc)

Leia mais sobre: unesc,posse,reitoria,luciane ceretta,
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Assume hoje nova Diretoria da Acafe

Será hoje, às 19h, no auditório da Facisc, a solenidade de posse da nova Diretoria da Associação Catarinense das Fundações
Educacionais (Acafe). Terá na presidência a reitora da Unesc, Luciane Ceretta, a nova revelação do ensino superior em Santa

Catarina. Seu vice será o reitor da Uniplac de Lages, Kaio Henrique Coelho do Amarante. O mandato é de dois anos. A

professora Ceretta deu novo impulso e dinamizou as atividades da Universidade do Extremo Sul Catarinense.

Nova Presidente da Acafe, Luciane Ceretta – Foto: Divulgação
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NEWS

Colocada entre as 100 melhores do país, Unesc chega a Araranguá

Aconteceu na última terça-feira, 7 de maio, no clube Grêmio Fronteira, em Araranguá,

o lançamento desta iniciativa da Universidade do Extremo Sul Catarinense (Unesc).

A Unesc, com sede em Criciúma/SC, e que possui 50 anos de existência, está entre as

100 melhores do País (http://ruf.folha.uol.com.br/2015/ranking-de-universidades/),

segundo dados da Folha de São Paulo e chega ao Vale do Araranguá através de uma

parceria com a FVA, a Faculdade do Vale do Araranguá.

Importante destacar que o ensino à distância, EAD, que acontece em ambiente virtual e,

cujo projeto se chama Unesc Virtual (http://virtual.unesc.net/), também será oferecido

na sede, na cidade de Criciúma - e o lançamento já ocorreu em 30/04.

TREISSI AMORIM (/AUTOR/TREISSI-AMORIM)

8/05/2019 17h57

A an�triã do evento, a magní�ca Reitora Luciane Ceretta, o vice-reitor Daniel Preve com equipe de gabinete.
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continuar navegando, você concorda com estas condições.
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A união de duas grandes instituições de ensino só trazem desenvolvimento para a

região sul e fomentam a ciência na região. Os cursos, que serão oferecidos nas esferas

de graduação, pós-graduação, extensão e cursos corporativos, terão como objetivo,

segundo a diretora-geral da FVA, Inaly Lechieri Jones, formar pro�ssionais quali�cados

e que atuem como agentes de transformação do contexto social.

“Juntamente com a Unesc, alcançaremos um desenvolvimento integral do ser,

aprimorando suas habilidades e as competências necessárias para a renovação do

mercado de trabalho”, complementou Inaly.

Já a reitora da Unesc, Luciane Bisognin Ceretta, garantiu a qualidade e excelência, já

conhecidos da instituição, no oferecimento dos cursos. “Queremos trazer algo com a

expertise da Unesc, mas com os diferenciais que o EAD oferece, primando sempre pela

excelência”.

Proprietária da FVA, Inaly Lechieri com a reitora da Unesc, Luciane Ceretta
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O MEC (Ministério da Educação e Cultura) já validou o EAD, o que signi�ca que toda a

formatação do curso está em conformidade com as normas exigidas pelo governo.

Inclusive, o curso de graduação à distância, no que concerne às avaliações do MEC, já

possui nota máxima conferida.

A parceria chega para marcar a história de Araranguá, que já possui tradição

universitária, e espera por muitos alunos interessados em mudar suas realidades através

do estudo e do trabalho, focando num ensino de qualidade e adaptado às novas

tecnologias.

Con�ra no site das instituições (http://virtual.unesc.net/) os cursos já programados para

o ensino à distância.

O lançamento da Unesc Virtual em Araranguá aconteceu na noite de 7 de maio
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continuar navegando, você concorda com estas condições.
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Firmada parceria com Celesc e Acafe para acelerar recuperação da
rede elétrica das escolas

Roberto Zacarias / Secom -

  18/07/2023 06:43

O Governador Jorginho Mello assinou, nesta segunda-feira, dia 17, em Florianópolis, um termo de cooperação técnica para

acelerar as melhorias nas redes elétricas das escolas estaduais, permitindo a instalação de aparelhos como ar

condicionado e lousas digitais. O acordo inédito entre a SED (Secretaria de Estado de Educação), Acafe e Celesc irá

mapear as carências elétricas das escolas estaduais, agilizando a melhoria da infraestrutura e ampliando a capacidade de

fornecimento de energia nas unidades.

“Estamos unindo forças para melhorar a infraestrutura das nossas escolas. Essa é uma parceria importante e inovadora,

que vai transformar a realidade de muitos catarinenses. Queremos ter os melhores índices educacionais do Brasil e, por

isso, precisamos de melhorias pedagógicas e de melhorias estruturais”, comemorou o governador Jorginho Mello.

O evento de assinatura contou também com a presença do Secretário de Educação, Aristides Cimadon, do Presidente da

Celesc, Tarcisio Rosa, da Presidente da Acafe, Luciane Ceretta, e da Adjunta da Educação, Patrícia Lueders.

Segundo levantamento da SED, mais de 700 escolas precisam de melhorias na rede elétrica para instalação de

equipamentos eletrônicos, essenciais para garantir a qualidade de ensino dos estudantes. Alguns equipamentos estão no

depósito da secretaria aguardando instalação.

“Realizamos um levantamento das necessidades das escolas estaduais, e a rede elétrica foi uma das principais carências.

Essa parceria com a Celesc e Acafe irá permitir que façamos essas melhorias de maneira mais rápida para atender nossas

escolas”, explica Cimadon. O Secretário enfatiza também que essa ação já segue o formato das contrapartidas das

universidades do sistema Acafe no Projeto Universidade Gratuita.

Para a presidente da Acafe, Luciane Ceretta, a instituição sempre tem buscado contribuir com desenvolvimento do estado

de Santa Catarina ao longo do tempo e uma das formas de fazê-lo neste momento foi identificando as necessidades das

escolas estaduais, para então propor soluções. “Identificamos a necessidade de estruturação elétrica dessas escolas, e

assim colocamos as nossas equipes a disposição para elaborar os projetos estruturais. Com isso, vamos cumprindo a

nossa missão, que é a pela qual surgimos há mais de 55, 60 anos, de contribuir com o desenvolvimento de Santa Catarina

em todas as áreas do conhecimento e nos locais onde a educação e os serviços que as nossas instituições oferecem são

possíveis e necessários”, afirma Ceretta.

ESTADO
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Entenda o acordo de cooperação técnica

O objetivo do acordo é promover a regularização das instalações elétricas e padrões de entrada de energia nas escolas. Na

parceria, a SED irá fornecer as informações e apontar as prioridades da rede enquanto os estudantes de engenharia

elétrica das universidades farão os levantamentos das demandas e os projetos elétricos de cada instituição. Cabe à Celesc,

por meio das gerências regionais, avaliar e aprovar os projetos.

Para o presidente da Celesc, Tarcísio Rosa, trata-se de uma parceria importante para otimizar os recursos do Estado,

agilizando o atendimento às escolas. “A Celesc tem feito parcerias importantes que promovem o desenvolvimento do

Estado em várias áreas. São investimentos junto à indústria, junto aos municípios, juntos às secretarias. E agora, essa

parceria com a Educação do Estado, vai proporcionar mais segurança, conforto, desenvolvimento e eficiência para a nossa

educação”, frisou ele.

Ascom SED
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Luciane Bisognin Ceretta é a nova presidente
da Acafe

Reitora da Unesc assumiu nesta semana a presidência da Associação

Catarinense das Fundações Educacionais de Santa Catarina, em cerimônia

realizada no auditório da Facisc, em Florianópolis

 

Região

Estado

Com foco no futuro e nos melhores resultados para as universidades comunitárias de

Santa Catarina, está oficialmente empossada a nova gestão da Acafe, a Associação
Catarinense das Fundações Educacionais de Santa Catarina. Sob os aplausos e olhares

atentos de convidados que lotaram o auditório da Facisc, a Federação das Associações

Empresariais de Santa Catarina, em Florianópolis, a reitora Luciane Bisognin Ceretta, da

Unesc, e o reitor Kaio Henrique Coelho do Amarante, da Uniplac, assumiram o

compromisso de liderar os trabalhos do grupo na nova gestão 2022-2024.

Colegas reitores, gestores das universidades catarinenses, imprensa, lideranças
municipais de todas as regiões, parlamentares, prefeitos e autoridades estaduais

compuseram a qualificada plateia que assistiu de perto o ato de posse que marca a troca

de comando da Associação, que conta atualmente com 14 IES, Instituições de Ensino

Superior, presentes em mais de 50 cidades, congregando mais de 142 mil acadêmicas e

Por  Portal C1  - 14 de dezembro de 2022

Nova gestão da Acafe, com Luciane Ceretta na presidência, foi empossada na última terça-feira


